

Les Brésiliens continuent d'exprimer leur opposition au gouvernement putschiste de Temer



Rio de Janeiro, 5 septembre, (RHC).- Des dizaines de milliers de manifestants ont protesté à Sao Paolo et à Rio de Janeiro. Ils exigeaient le départ du président du Brésil, Michel Temer, porté au pouvoir par un coup parlementaire contre la présidente légitimement élue.

Convoquée par les fronts Brésil Populaire et Peuple sans peur, la protestation organisée à Sao Paolo, le principal centre économique et financier du Brési, a comblé l'emblématique avenue Paulista, théâtre durant toute la semaine dernière de manifestations similaires.

Guilherme Boulos, membre de la Coordination Nationale du Mouvement des Travailleurs Ruraux sans terre a déclaré que le gouvernement putschiste de Michel Temer prétend faire croire que le nombre de manifestants s'élève à une quarantaine, alors qu'en réalité ils sont 100 000.

Guilherme Boulos a déclaré que ceux qui pensent qu'une fois le coup parlementaire consommé, tout a terminé, oublient l'histoire de résistance démocratique dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104677-les-bresiliens-continuent-dexprimer-leur-opposition-au-gouvernement-putschiste-de-temer>



Radio Habana Cuba